

«Begrenzt ist das Leben, doch
unendlich die Erinnerung!»

Winterthur, 20. Oktober 2018

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Georgette Marie Marguerite Berger-Weissbaum

24. November 1931 – 20. Oktober 2018

Heute ist unsere über alles geliebte Mutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Schwägerin und Freundin nach einem reicherfüllten Leben im 86sten Lebensjahr sanft und friedlich eingeschlafen. Wir sind dankbar für alles, was sie uns gegeben hat.

Georgette Hüppi-Berger
Denise Berger und Pius Gruber
Andreas Kägi und Dorothea Roth
mit Emma, Luisa, Anna
Stefan Kägi
Patrick Berger
Heidi Corti-Berger und Familie
Therese Schmid
Erika und Rolf Hauser
Tamara Wittenwiler und Familie

Georgette wünschte sich eine Abschiedsfeier still und leise im engsten Familienkreis.

Als Dank für die fürsorgliche Pflege während der letzten Jahre würde sich Georgette über eine Spende an die Spitex, kath. Krankenpflege Oberi freuen.

Spendenkonto: Finanzamt der Stadt Winterthur, 8401 Winterthur. Postkonto 84-95-1. Vermerk: «Spitex Fonds für Spitex, kath. Krankenpflege Oberi».

Traueradresse:
Denise Berger, Terrassenweg 33, 8408 Winterthur